



MA SOEUR CHARLIE A TOUJOURS
SU GARDER LE SOURIRE, MÊME
DANS LES MOMENTS DIFFICILES.



UN JOUR, ELLE COMMENÇA
À TOUSSER. POUR ELLE, CE
N'ÉTAIT QUE PASSAGER...

ÇA NE L'ÉTAIT PAS.



AU DISPENSAIRE, ON LUI CONSEILLA
RAPIDEMENT DE RÉALISER UNE
CHIMIO. MAIS DEPUIS LA SUPPRESSION
DE LA SÉCURITÉ SOCIALE ET LA
DISPARITION DES MUTUALITÉS, SE
SOIGNER EST DEVENU HORS DE PRIX.
IMPOSSIBLE POUR ELLE DE SOUSCRIRE
À UNE ASSURANCE PRIVÉE.

ALORS CHARLIE ATTENDIT,
ATTENDIT, ATTENDIT... POUR
FINALEMENT EN ARRIVER LÀ.

LA VOIR COMME ÇA ME
REMPLENT DE COLÈRE.